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Und ganz ehrlich die Stadt Erlangen zeigt doch, das sie am HCE eher kein großes Interesse hat
und der Verein der Stadt recht egal ist, denn wenn würde alles versuchen das der HCE wieder
in Erlangen spielt.
Und es gibt Quellen, da will der HCE doch gar nicht wieder nach Erlangen, denn es muss
zwischen Stadt und Verein sehr sehr frostig sein. Es gibt Stimmen da ist die Stadtführung der
Meinung, warum soll man dafür eine Halle bauen, die spielen doch in Nürnberg. Denn so rosig
geht es Erlangen auch nicht, die haben einige finanzielle Probleme, bzw kein Geld um das
nötigste zu machen.
Da ist man eher froh wenn ein HCE weiter in Nürnberg spielt, was schade ist.

Ein Edit noch, auch wenn man mal zu 3 Spielen um 7000 Zuschauer bekommen würde, lieber
kleiner die Arena/Halle, denn lieber mit 4500 - 5000 immer ausverkauft bzw fast immer, als
dann doch zu groß.
Denn je größer die Arena umso höher sind die Betriebskosten.
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